

# 大分高専で学び、未来に向かって羽ばたこう

大分高専は、人間性に溢れ国際感覚を備えた創造性豊かな実践的エンジニアを育てるための早期技術者教育を行う5年制の学校です。本校では、1年次から普通高校と同等の数学、英語をはじめとする理系、文系の一般基礎科目と、大学工学部の初等となる専門基礎科目を並行して学ぶことにより、学習する内容の位置づけを自覚しながら着実に学力と専門技術を身につけていくことができます。

一方、本校では、勉強だけでなく、2017年に「アイデア対決・全国高専ロボットコンテスト」において栄えある「ロボコン大賞」を受賞したロボット研究部や、毎年、足踏みミシンを回収、修理して東南アジアの貧困層の多い地域に寄付し、現地での修理指導を行う足踏みミシンボランティア部をはじめ、たくさんのスポーツや文化系の課外活動が活発です。このような課外活動を通して人間性豊かなエンジニアとしての素養を身につけることができます。

このパンフレットは、大分高専での本科5年間および専攻科2年間の生活を紹介するものです。理工系をめざす皆さんの夢を実現する糸口がきっと「大分高専」で見つかるはずです。

中学生の皆さん！ 大分高専で学び、その手で私たちの住むこの街を、そしてこの地球を、美しく快適で住みやすい環境に変えていく一翼を担うため、未来に向かって羽ばたこうではありませんか！

校長 日野伸一

